



SATKER

Satker	BRPPUPP - Balai Riset Perikanan Perairan Umum dan Penyuluhan Perikanan	
Alamat	Jl. Gubernur H.A Bastari No.08 Jakabaring, Palembang, Sumatera Selatan	
Tlp	(0711) 5649599	
Fax	(0711) 5649601	
Email	persuratanbrppupp@kkp.go.id	
Website	bp3upalembang.kkp.go.id	
Pimpinan	Nama	Zulkarnaen Fahmi, S.Pi., M.Si
	Email	fahmi.p4ksi@gmail.com
	Telepon	0813-1837-3098

REALISASI ANGGARAN

Pagu	Rp. 77,077,462,000	Realisasi	Rp. 6,219,858,182
Anggaran	8.07 %		
Fisik	8.10 %		

RINCIAN BELANJA

Belanja	Pagu	Realisasi	Progres
Pegawai	Rp. 59,974,296,000	Rp. 5,676,138,570	9.46 %
Barang	Rp. 17,103,166,000	Rp. 543,719,612	3.18 %
Modal	Rp. 0	Rp. 0	0.00 %

PENERIMAAN PNBP

Fungsional	:	Rp. 0
Umum	:	Rp. 35,120,594
Non Anggaran	:	Rp. 0
Kinerja	:	8.10 %

KEGIATAN POSITIF ATAU PENCAPAIAN LAINNYA



No	Bidang	Progres
1	<p>• Tata Usaha.</p>	<p>- Keuangan</p> <ul style="list-style-type: none"> Membuat daftar pembayaran pangkat, SPM dan Validasi SPM pangkat pengabdian. Menginput data keluarga PPPK pada aplikasi GPP. Validasi SPM Kontrak pembayaran termin 1 untuk pembayaran Outsourcing Pengamanan Gedung BRPPUPP/Gedung Keramasan, Outsourcing Cleaning Service Gedung BRPPUPP/Gedung Keramasan, Outsourcing Sekretaris, Outsourcing Driver Pimpinan dan Operasional. Rapat Persiapan pembayaran Gaji Penyuluh Perikanan P3K dengan Puslatluh secara daring. Membuat SPM dan Validasi SPM Outsourcing Gardener, mechanical dan teknisi IT termin I. Membuat SPM dan Validasi SPM BOP PP ASN Provinsi Bangka Belitung. Usulan Revisi RKAKL terkait gaji P3K berkoordinasi dengan TO (pembayaran gaji dan tunjangan PPPK yang dibayar rutin setiap bulannya mengikuti ketentuan dalam pasal 24 PMK nomor 202/PMK.05/2020 yaitu potongan penghasilan PPh tidak ditanggung pemerintah). Membuat google drive untuk permindok BPK 2022. Sosialisasi agenda INVEN pengalihan BMN LITBANGJIRAP KKP ke BRIN. Membuat dan validasi SPM langganan internet termin I dan gaji PPNPN bulan Februari 2022. Membuat Daftar Nominatif dan SPP Honorarium PPNPN Bulan Februari 2022. Mendaftarkan / Rekon ADK Gaji PPNPN Bulan Februari 2022 di KPPN Palembang. Melengkapi RKT pada BOP PNS Sumatera Selatan dan BOP PPB. Penyusunan Laporan BOP ASN per Kabupaten Provinsi Sumatera Selatan dan PPB. Membuat SPP dan pajak PPH 23 Pembayaran Langganan Internet Termin 1 Merekap Permindok Tahun 2022 Untuk Pembayaran Outsourcing Gardener dan Teknisi Mechanical Electrical dan Teknisi IT. Mengikuti zoom rapat rencana pembentukan clearing house PBJ KKP. Mengikuti zoom pembahasan Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN) dalam katalog sektoral KKP. Mengikuti zoom sharing session clearing house dalam mencari solusi permasalahan pengadaan barang dan jasa lingkup KKP. Mengikuti zoom strategi dan studi kasus untuk pemeliharaan gedung kantor. Survei harga untuk pembuatan id card pegawai BRPPUPP. Mengikuti rapat inventarisasi pengalihan BMN dari KKP ke BRIN. Melakukan pemberian label/stiker pada alat-alat laboratorium di Jakabaring yang akan diserahkan ke BRIN. Rekap SPT tahunan Penyuluh, membuat E billing, membayar Pajak dan validasi Pajak Ke KPPN. Rekam bukti Penyetoran dari SP2D di Aplikasi DJP On Line. Pengarsipan Nota Konfirmasi Penerimaan Negara dan pembuatan Ebudget. Update data form DA minggu ke 3 dan update rekap BOP ASN Lampung dan Jambi. Verifikasi anggaran belanja bahan (konsumsi rapat/ ATK/ bahan computer/ pelaporan dan penggandaan), anggaran perdin, anggaran belanja pemeliharaan alat dan mesin, anggaran belanja pengiriman surat dinas pos surat, anggaran belanja keperluan perkantoran (Tenaga outsourcing gardener/ Jamuan tamu & delegasi/ Honorarium PPNPN), anggaran keperluan sehari-hari perkantoran. Mengikuti zoom Rapat Evaluasi Pemenuhan Permintaan Dokumen BPK atas Rincian Aset Tetap dan Aset Lainnya per NUP, serta rekap belanja 53 dan 523 TA. 2021. Mengikuti rapat bersama BPJS Ketenagakerjaan wilayah Sumbagsel. Menyusun LK TA. 2021 Audited. Mengikuti zoom Rapat Kerja Pengawasan (RAKERWAS) Itjen KKP Tahun 2022. Melengkapi permindok BPK untuk mengisi data realisasi atas akun tertagging PEN TA. 2021 Cetak dan validasi SPP Kontrak Outsourcing Gardener Jakabaring PT. BRIKS Termin I bulan Januari, Jasa Internet Jakabaring PT. CBN Termin I bulan Januari, Penghasilan PPNPN BRPPUPP bulan Februari, BOP Penyuluh Perikanan Provinsi Bangka Belitung/ Provinsi Sumatera Selatan/ Provinsi Bengkulu/ Provinsi Jambi/ Provinsi Lampung bulan Januari. Pertemuan dengan Rekanan pihak penyedia terkait Penggunaan Jasa Layanan Internet bulan Januari 2022 dengan PT. CBN. <p>- Urusan Umum</p> <ul style="list-style-type: none"> Rapat Persiapan inventarisasi BMN yang akan diserahkan ke BRIN. Buat surat balasan ke PT. Dizamatra Powerindo Arsip SPJ BOP Penyuluh. Membuat dan menyelesaikan ajuan untuk keperluan kantor. Membeli ATK untuk keperluan kantor. Membuat dan mencetak daftar penomoran untuk BMN. Membuat dan menempel label/kode BMN di Lab Kantor Jakabaring. Daily check email balai dan elayar. Cross check redaksi surat keluar beserta lampiran. Editor ttde surat keluar. Penomoran surat keluar BRPPUPP dan IRFDMD. Menerima surat masuk dan pelayanan surat menyurat internal Pengarsipan <p>- Kepegawaian</p> <ul style="list-style-type: none"> Input data simpeg dan proses usul pensiun. Verifikasi eSKP dan MySapk. Inventarisasi daftar yang akan pensiun 2022-2024. Rekap Absen Pegawai Bulan Februari 2022. Penyusunan juknis pengumpulan dupak penyuluh. Penyerah SK dan PAK penyuluh. Melengkapi SKP KP. Penyusunan SK KGB bulan Maret.
2	<p>• Tata Operasional</p>	<p>- Program Anggaran dan Monitoring Evaluasi</p> <ul style="list-style-type: none"> Membuat draf laporan bulanan bulan Februari 2022 Menginput Perjanjian Kinerja TA. 2022 ke web Kinerjaku.com Membuat Manual IKU Perjanjian Kinerja TA. 2022 Merekap dan input laporan mingguan BRPPUPP ke website Dashboard BRSDM. Menghadiri Project Steering Committee (PSC) Meeting kerjasama antara KKP dengan FAO bertajuk "Mainstreaming Biodiversity Conservation and Sustainable Use Into Inland Fisheries Practices in Freshwater Ecosystem oh High Conservation Value (IFish)" GCP/INS/303/GFF.



No	Bidang	Progres
3	• Pelayanan Teknis.	<ul style="list-style-type: none"> - Kehumasan dan Pengelolaan Media Sosial dan Website <ul style="list-style-type: none"> • Melakukan updating website, media sosial (FB, IG, Twitter) dan kinerjakkp.bitrix24.com BRPPUPP. • Menyusun rencana kerja kehumasan TA. 2022. • Menulis feature tentang kinerja penyuluh sebanyak 2 tulisan • Koordinasi tentang tulisan feature ke Humas Pusluh • Mengikuti zoom terkait target penulisan feature. - Pelayanan Jasa Riset, Penyelenggaraan dan Akreditasi Laboratorium dan Perpustakaan <ul style="list-style-type: none"> • Analisa parameter TDS, Conductivity, Total Fosfat, Hardness sebanyak 34 sampel. • Analisa standarisasi Na-EDTA 0,01 M secara duplo • Membuat larutan H2SO4 5 N sebanyak 250 ml, ammonium heptamolibdate sebanyak 50 ml, kalsium antyomonil tartat sebanyak 25 ml, asam askorbat sebanyak 100 ml, menimbang K2S2O8 sebanyak 20 pack (0,5 gr). • Melakukan perawatan dan Uji antara neraca digital analitik di Laboratorium Mikrobiologi. • Membuat laporan hasil analisa laboratorium kimia sebanyak 1 laporan. • Pendataan Buku di Perpustakaan Mariana. • Mengikuti Webinar Perpustakaan. • Menerima hibah buku dari siswa SMK Kelautan Jambi - Pengelolaan Operasional Sarana dan Prasarana Litbang <ul style="list-style-type: none"> • Pemberian pakan induk dan benih ikan di Kolam Mariana
4	• Penyuluhan.	<ul style="list-style-type: none"> • Provinsi Sumatera Selatan <ol style="list-style-type: none"> 1. Movev Kelompok Pembudidaya Ikan dari Dinas Perikanan Kab. Empat Lawang. 2. Mengikuti vicon strategi tantangan dan peluang peningkatan akses pemasaran usaha mikro dan kecil sektor KP. 3. Mendampingi program Sumsel mandiri pangan, di desa Durian remuk, Megang sakti V, Lubuk Tua desa Sitharjo, desa Megang Sakti V, desa Rejosari serta Kel. Lakitan kab. Musi Rawas. 4. Mengikuti webinar pembinaan ketenagaan penyuluhan ke 3 Tahun 2022 dan optimalisasi pendampingan program kampung perikanan budidaya berbasis kearifan lokal 5. Persiapan pendampingan bantuan benih ikan nilam dari BPBAT Sungai Gelam ke pokmaswas. • Provinsi Bengkulu <ol style="list-style-type: none"> 1. Monitoring virus dan bakteri pada udang yang dilakukan oleh BKIM Bengkulu bersama Penyuluh Perikanan Kabupaten Kaur pada Tambak Udang dan kolam Ikan Air Tawar di Kecamatan Maje, Kecamatan Kaur Tengah dan Kecamatan Kinal. 2. Melakukan Survey dan Pengambilan Data Melalui Drone di Desa Sekunyit, Pasar Lama, Linau dan Merpas. 3. Melakukan Persiapan Administrasi Kuisisioner 1 dan 2 dan Profiling Calon Kampung Budidaya Nila 4. Melakukan koordinasi dalam rangka persiapan pembuatan profil desa nelayan maju. • Provinsi Jambi <ol style="list-style-type: none"> 1. Pendampingan persiapan panen ikan patin di Pokdakan Nila Emas Desa Empelu. 2. Pendampingan persiapan pelatihan pembuatan pakan mandiri yang akan di laksanakan oleh pihak Desa Purwobakti Kec Btahirin lili. 3. Pendampingan tim BPBAT guna pengambilan sampel isolat bakteri Ichtaluri untuk dijadikan vaksin di Pokdakan Polewali Jaya desa Tarikan. 4. Pengambilan data untuk penyusunan profiling kampung budidaya patin. 5. Mendampingi pokdakkan Tanah Terapung dalam Pembuatan pakan mandiri dari bahan baku yg ada di sekitarnya. • Provinsi Lampung <ol style="list-style-type: none"> 1. Identifikasi calon penerima bantuan benih dari Dinas Perikanan Kabupaten Lampung Selatan. 2. Bersama dengan dinas melaksanakan seleksi dan verifikasi kelompok usulan calon penerima bantuan benih, induk dan pakan dari DKP Provinsi Lampung. 3. Mendampingi secara aktif Tim Dinas Perikanan Dan Kelautan memantau kelompok calon penerima bantuan induk lele. 4. Movev Bantuan sarana prasaran ikan hias di pokdakan Mina Banyu Kencana bersama dengan Itjen KKP dan BBPAL Hanura. 5. Menyusun Proposal pengajuan Kampung Nila bersama Bidang Budidaya Dinas Perikanan Kab.Way Kanan. di Kec Banjit. • Provinsi Bangka Belitung <ol style="list-style-type: none"> 1. Pendampingan monitoring bantuan dari tim Inspektorat Jenderal KKP di Pokdakan Mina Mandiri. 2. Pertemuan dengan Kepala Dinas Perikanan Kab. Bangka dan membahas tentang penumbuhan kelompok poklaksar. 3. Pendampingan kunjungan lapangan tim pansus DPRD Provinsi Bangka Belitung pembahasan rancangan perda tentang pelestarian keanekaragaman hayati di dusun tuig desa mapur.

RENCANA AKSI MINGGU DEPAN 28-Feb s/d 06-Mar 2022

No	Kegiatan	Uraian	Tanggal
1	• Keuangan dan Umum	<ul style="list-style-type: none"> • Memvalidasi SPBy Operasional Kantor dan Perdin di Aplikasi SAKTI. • Memvalidasi SPP Tunjangan Kinerja BRPPUPP bulan Februari 2022 di Aplikasi SAKTI. • Memvalidasi SPP Uang Makan BRPPUPP bulan Februari 2022 di Aplikasi SAKTI. • Memvalidasi SPP Kontrak Outsourcing Internet Jakabaring PT. CBN Termin I bulan Januari di Aplikasi SAKTI. • Membuat Daftar Nominatif Honorarium Pengelola Keuangan bulan Februari 2022. • Membuat ajuan revisi untuk pemeliharaan peralatan dan mesin juga pengadaan baju dinas bulan Maret 2022. 	2022-02-28 - 2022-03-06
2	• Kepegawaian	<ul style="list-style-type: none"> • Rekap absen. • Monitoring Simpeg dan SKP. 	2022-02-28 - 2022-03-06
3	• Tata Operasional	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat draf laporan bulanan bulan Februari TA 2022. 	2022-02-28 - 2022-03-06

No	Kegiatan	Uraian	Tanggal
4	• Pelayanan Teknis dan Sarana	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan update website, media sosial (FB, IG, Twitter) dan kinerjakkp.bitrix24.com. • Checklist bahan kimia kemasan yang tersegel (expired) dan menata dalam lemari bahan. • Monitoring kualitas air di Kanal Sungai Jakabaring. • Meningkatkan engagment rate IG BRPPUPP dengan menjawab DM pertanyaan yang masuk. • Mengikuti zoom meeting persiapan pengalihan kekayaan intelektual SENTRA KI KKP. • Mengikuti musyawarah nasional iprahumas. • Mengikuti webinar iprahumas PR Writing. • Mendesain konten program prioritas KKP di Satminkal BRPPUPP. • Menyelesaikan penulisan feature penyuluhan. • Mengusulkan tim penyuluhan penulisan feature 	2022-02-28 - 2022-03-06

DOKUMENTASI KEGIATAN



5 pelaku usaha perikanan beserta penyuluh perikanan Satminkal BRPPUPP wilayah Kota Palembang memenuhi undangan sebagai narasumber pada acara Pendidikan Profil Bisnis Perikanan Air Tawar BSDP Mantri Tahun 2022 yang diselenggarakan oleh Bank BRI.

Acara yang berlangsung selama tiga hari pada tanggal 14 s.d 16 Februari 2022 ini diselenggarakan secara hybrid dan bertujuan melatih pegawai BRI Region Palembang terkait teknis dan lesson learned ekosistem bisnis perikanan.

Adapun pelaku usaha perikanan yang terlibat meliputi Pempek Syamil Cek Kartini, Delta Bibit Ikan Palembang, MZ Family, Pokdakan Maju Berkah, serta Pokdakan Anugerah Air Ilir Timur.



Dalam rangka pelaksanaan Kegiatan Belida Musi Lestari yang merupakan program kerja sama antara BRPPUPP Palembang dengan PT Pertamina (Persero) Refinery Unit III Plaju.

Tim BRPPUPP bersama pihak PT. Pertamina RU III Plaju didampingi penyuluh perikanan dan perangkat desa di wilayah Banyuasin I telah melakukan kunjungan ke lapangan dalam rangka survey kebutuhan kelompok terkait kegiatan untuk budidaya ikan lokal dan pakan hidup untuk ikan belida, pengecekan kualitas air serta diskusi bersama kelompok binaan "Barokah" di Dusun Srinanti, Desa Sungai Gerong, Kecamatan Banyuasin I .(22/02/2022)



Penyaluran bantuan induk ikan Gurami Melalui aspirasi anggota Komisi IV DPR RI Ibu Ir. Hj. Sri Kustina, sebanyak 5 POKDAKAN di Kabupaten Muara Enim menerima bantuan 1.000 ekor indukan ikan gurame didampingi penyuluh perikanan Satminkal BRPPUPP setempat (18/02/2022).